

思齊館中学部 PTA 1学期活動報告

・ PTA 総会

5月2日に開催されたPTA総会に多数の会員の皆さんに出席していただきありがとうございました。無事に議案も可決され新体制のもと今年1年間活動をしていきますので、よろしくお願いします。

・ 生徒会掲示板移設

5月11日に並木道に設置されていた生徒会掲示板を校舎側へ移設しました。移設場所は生徒玄関右側校舎の植木の後ろです。毎月生徒会の子が行事予定などを書いてくれているので、授業参観などで学校へ行かれた際はぜひご覧になってください。

なお、この移設工事は元PTA会長の陣内さんが引き受けていただきました。陣内さんありがとうございました。



・ 体育大会パネル設置用櫓設営依頼

5月19日に行われた中学部体育大会で生徒たちが制作したパネル設置用の櫓を町内の森永建設株式会社様、株式会社丸福建設様に設営していただきました。設営の依頼に馬場崎校長と前会長の梅崎が、設営のお礼に馬場崎校長と現会長原田が二社へ訪問しました。

森永建設様、丸福建設様共に地域のため、子どもたちのために貢献できたことをなによりも喜ばれていました。

また、体育大会終了後テントの片付けを手伝ってくださった会員の皆さん、ご協力いただきありがとうございました。



・ 体育館カーテンの修理

中学部体育館の2階ギャラリーのカーテンレールが外れていた箇所の修理代金の一部(足場代)をPTAで負担しました。